


様式第５号（第５条関係） 
 

政務活動事業実績報告書 
 

議員氏名 新井  巧 
 

  飯能市議会政務活動費の交付に関する規則第５条第２項の規定により、平成２９年度 
（平成２９年５月分～平成３０年３月分）政務活動費に係る事業実績報告書を次のとお

り提出します。 
 

月 日 事 業 名 事 業 概 要 及 び 成 果 等 

平成２９年 
８月２日 
 

 
 
 
 
 
１１月２６日 
 
 
 
 
平成３０年 
 １月１９日 
 
 
 
 
 １月２７日 
 
 
 
平成２９年 
１１月２０日 
 

〈広報事業〉 
議会報告会 

 
 
 
 
 
 
シンポジウム 

 
 
 
 
 
議会報告会 

 
 
 
 
 議会報告会 
 
 
 
  
〈研修事業〉 
 

 
８月２日に原市場地区行政センターにて６月議会 
報告会、６月議会の議案、一般質問について報告 
し、懇談した。 
一般質問については、①国保問題②地域公共交通 
問題③水道未給水地域の問題④吾野トンネル信号 
機の改善などについて 
 
１１月２６日に吾野公民館において、交通問題シ 
ンポジウムを行い、議会の一般質問等で取り上げ 
た経過を報告した。 
自治会長等に案内を郵送した。 
 
 
１月１９日、原市場公民館において、１２月議会 
の報告会を実施した。①公共交通問題②小学校の 
統廃合問題③防災問題④国保の県単位化の問題等 
を報告し、懇談した。 
 
１月２７日に日本共産党４名の議員で１２月議会 
報告会を実施した。メッツァへの公費負担の問題 
や敬老祝い金の廃止問題と４名の議員が取り上げ 
た一般質問を報告し、懇談した。 
 
東京麹町剛堂会館において開催された「高齢者の 
移動手段の確保」セミナーに参加した。 



 
 
 
平成２９年 
１１月２４日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 〈広聴事業〉 
 住民懇談会 

①ウルトラ高齢時代の交通環境②超高齢化に求め 
られる地域公共交通の戦略と戦術③自家用有償運 
送④客貨混載のその先について受講した。 
 
１２月議会前の住民懇談会を実施した。日本共産 
党の４の議員が出席し、国保の県単位化の現状と 
課題、メッツァ問題などで、住民の意向を聞いた。 

 (注) 使途基準の項目別に記載すること。 
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